

# *Le président mexicain plaide pour le dialogue entre les pays producteurs et exportateurs de pétrole.*

---



Arabie Saoudite, 18 janvier, (RHC-PL).-Le président mexicain, Enrique Peña Nieto, a plaidé pour le dialogue entre les pays producteurs et exportateurs de pétrole afin d'affronter la baisse des prix du brut sur les marchés internationaux.

Enrique Peña Nieto réalise une visite en Arabie Saoudite, où il a participé au Forum International de l'énergie.

Le président mexicain a rappelé que le marché énergétique mondial traverse une situation difficile et que les pays doivent s'occuper avec responsabilité partagée et une vision claire de l'avenir.

Enrique Peña Nieto a également plaidé pour promouvoir les échanges d'information opportunes pour aboutir à des consensus à l'échelle internationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81609-le-president-mexicain-plaide-pour-le-dialogue-entre-les-pays-producteurs-et-exportateurs-de-petrole>



**Radio Habana Cuba**